



LAMAR

Ein Youngster zum Losreiten ist dieser sechsjährige Wallach des Larimar aus einer Cassini I-Mutter. Platzierungen bis 1,30m zeigen seine gute Einstellung zum Sport. Seine Kapazität am Sprung vermittelt dem Reiter ein sicheres Gefühl, mit höchsten Abmessungen spielt er dabei bereits im Training.

Larimar, der selbst unter Thomas Voß erfolgreich war, stellte bislang über 16 Nachkommen, die in der schweren Klasse erfolgreich sind. Fünf gekörte und anerkannte Söhne und 16 Staatsprämienstuten zeigen seine Vererbungskraft. Die Mutter hat den großartigen Cassini I zum Vater. Aus der Mutterlinie kommen weiterhin die Sportpferde Caseli v. Casall und Caitlin v. Con Air, beide in der schweren Klasse präsent. Der Stamm 7728 brachte den gekörten Hengst Lancianos hervor.

This 6-year-old gelding by Larimar out of a Cassini I dam is a youngster to get up and go. Placings through 1.30m confirm his sport horse attitude. His scopey jumping inspires trust and he seems to be playing with any height during training.

Larimar, successfully shown by Thomas Voß, has 16 show jumping offspring at S level so far. Five stallion graded sons and 16 state premium daughters demonstrate his genetic quality and prepotency. The dam is by fabulous Cassini I. The damline has also produced the S level sport horses Caseli by Casall and Caitlin by Con Air. Stem 7728 has also produced the graded stallion Lancianos.

Stamm/female line: 7728 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Lancianos · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Cardinale (Werner Muff), Captain Sparrow (Ingemar Hammarström)

134

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 24.03.2012
Farbe: Braun

Blum Willi
DE421000027612
Größe: L

25554 Stoerdorf
Wallach
FN-Name: LAMAR 9

Larimar
DE421000143804

Lavall II

Landgraf I

Ladykiller xx
Warthburg H

Madam H

Sacramento Song xx
Griet H

Elastic Dream HSP

Lord

Ladykiller xx
Viola H

Hanka HSP

Little Lion xx
Urwelt H

Acassina ZB1
DE421000191608

Cassini I

Capitol I

Capitano
Folia H

Wisma H

Caletto II
Prisma H

Uphelia I ZB1-BP

Corofino II

Corrado I
Valeska IV HSP

Zara VIII H

Ahorn Z HAN
Panta H

Stamm 7728